

Randonnée du Val de l'Orge

*Le dernier jour de Mars nous a été propice
Pour arpenter le val où l'Orge doucement glisse
Reflétant les sous-bois dans l'eau calme des étangs
Dans la douce chaleur d'un soleil de printemps.
Les kilomètres défilent, les langues vont bon train
Mais le clou du spectacle, c'est juste un peu plus loin
Un très bel édifice venu du moyen âge
Qui témoigne de l'Histoire, tout en tournant les pages
D'un passé glorieux, tourmenté et mystique
Célébrant les martyrs au milieu des reliques,
Compostelle, la Terreur qui fait sauter les têtes
Des statues du fronton, c'est là que l'on s'arrête.
Et puis à l'intérieur, tout de style roman
Un orgue époumoné fait entendre son chant
Dans le vaste volume tout en arcs et courbures
Simple, pur et si beau, sans nulle fioriture.
C'est à Longpont sur Orge, qu'est cette basilique
Où Rando Ball passa en une belle équipe
Ô vous les randonneurs, tout crottés et boueux
Encore cette fois, vous en eûtes plein les yeux.*

Robert de Randoball